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1．今回の話は面白かったですか

　　・　なかなかほかでは聞くことの出来ないお話ありがとうございました。
　　　　海外の温泉なんてガイドブックにものっていませんからね。
　　・　ヨーロッパ以外の国（アメリカやカナダ等）の温泉事情も紹介して欲しかったと思います。
　　･　海外の温泉の話が面白い。
　　・　仕事に通じる・・・健康、活力など休む重要性を感じた。
　　・　世界に１２００個所も（温泉）あるとは驚きました。
　　・　どちらかというと温泉はむずかしいテーマの様に思いました。それは遊びだからかもしれません。
　　　　通常より少しメモを取る人も少なかったようです。

　　･　日本と外国の比較が興味深かった。

8．　進め方について

　　・　大変良かった。
　　・　最後に質疑応答など時間を多くとるといいと思いますが・・
　　・　現状でよい。
　　・　可能であれば開始時間をもう少し遅くしていただけると助かります。
　　・　いつもお世話様です。感謝します。
　　・　特になし
　　・　今のままでよい。
　　・　泉質に依る医療効果の違い、泉質に依る入浴方法を講義の中に入れてくだされば尚参考に
　　　　なった。
　　・　新会員の紹介、講師紹介、スライド使用すべて良し。
　　・　良かったと思います。

９．　講師についてどう思いますか？

　　・　「あちらこちらの温泉を巡り歩いている幸せな方」と思いました。
　　・　体調厳しい中でよく引き受けてくださいました。
　　・　元気で楽しそうな人。話が理屈ではなく、情緒的で良かった。
　　・　スライドに講師の影で（特に文字の多い場合）見づらいです。
　　　　何か映写機の位置、角度でよい方法はないでしょうか？
　　　　会員の皆さんの友人、知人で講師に適当と思われる方があれば、鈴木幹事宛に（キャリア、
　　　　テーマetc.)ご推薦願うといいですね。（呼びかけてください）
　　・　可能なら30～40代の方の話を聞きたいです。
　　・　良い。
　　・　ユーモアもあり良かった。
　　・　いろいろな分野におられる先生方でありがたく思います。
　　・　とても分りやすくて楽しかったです。
　　・　大変親しみやすいテーマで楽しかったです。
　　・　経験にもとづくお話は大変勉強になりました。
　　・　バラエティに富んで問題ない。
　　・　温泉についてかなり研究されていて感心しました。国内の各温泉についてもっとお話を聞きたく
　　　　なりました。
　　・　ユニーク、面白い、シニアの仕事として最適。
　　・　大変良かった。

１０．　その他

　　・　時々ビジネスからはなれたテーマも面白いと思った。
　　・　毎回バラエティに富んだテーマについてご講義いただき大変勉強になります。多謝。　
　　・　発想や考え方がユニークで面白かったです。　開催大変と思いますが頑張ってください。
　　・　食事のときのテーブルの配置についてですがもっと皆さんと親しめるように丸く配置されては
　　　　いかがでしょうか。（立食パーティのような）

選択式設問の集計結果は、グラフにして別資料にまとめました。

以上


